

# 24Jam

## Pasca Pilkada Bhabinkamtibmas Pucung Sambangi Warga Ciptakan Sitkamtibmas Aman dan Damai

KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID

Dec 19, 2024 - 15:08



KOTABARU KARAWANG - Pasca Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada)  
Kabupaten Karawang tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Pucung Polsek

Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat Bripka Andrie Sustrianto, S.H., terus aktif melaksanakan kegiatan sambang Cooling System untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengajak masyarakat bersama-sama menciptakan situasi kamtibmas pasca Pilkada tetap berjalan dengan aman dan damai. Kamis (19/13/2024).

Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan, ini adalah kegiatan ini dilakukan salah satu langkah preventif yang dilakukan oleh Babhinkamtibmas Polsek Kotabaru.

Sambang yang dilakukan bhabinkamtibmas tidak hanya sekedar kunjungan rutin, namun juga sebagai momen untuk menjalin silaturahmi dengan warga dan tokoh masyarakat setempat.

Dalam sambang tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga agar tetap menjaga keamanan dan kerukunan pasca pelaksanaan pilkada serentak. "Perbedaan pilihan adalah hal yang wajar, namun kita harus tetap mengutamakan persatuan dan kesatuan demi terciptanya situasi kamtibmas yang aman pasca pilkada," ujar Kapolsek.

Selain itu, bhabinkamtibmas juga menerapkan strategi cooling system, yaitu langkah preventif untuk mencegah potensi konflik di masyarakat menjelang Pilkada.

Bhabinkamtibmas mengajak para tokoh masyarakat, tokoh agama, serta kelompok pemuda untuk bersama-sama berperan aktif dalam menjaga situasi keamanan dan perdamaian masyarakat (kamtibmas).

Dengan dialog yang semakin intensif, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga suasana damai pasca pelaksanaan pilkada.

Dengan berbagai upaya ini, diharapkan situasi kamtibmas pasca Pilkada Kabupaten Karawang 2024 tetap dalam keadaan, aman, dan damai. Pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain